



Photo L'Alsace/Elisa MEYER

UFFHOLTZ

Handicap : une selle adaptée pour les balades à dos d'âne

Page 22

UFFHOLTZ Handicap

Une selle adaptée pour les balades à dos d'âne



L'association Aux Âneries d'Uffholtz s'est vu remettre une selle adaptée vendredi soir, en présence de tous les partenaires de l'opération. Photo L'Alsace/E.M.

Vendredi soir, avant de tenir sa deuxième assemblée générale, l'association Aux Âneries d'Uffholtz a eu le plaisir de se voir remettre une selle adaptée, d'une valeur de 4000 €. Elle permettra à des enfants en situation de handicap de pratiquer la balade à dos d'âne et d'accéder à la nature.

« Aux Âneries d'Uffholtz est partenaire d'associations d'usagers en situation de handicap, notamment les Papillons blancs, Adèle de Glaubitz. Nous recevons ce soir une selle tout à fait spéciale, précise Sylvain Flieller, président de l'association. Elle est conçue pour des enfants polyhandicapés, en coque. C'est du matériel médical certifié. La selle a été financée pour moitié par le District de Mulhouse du Crédit mutuel et, pour l'autre

moitié, par le CCM de Reinique. »

Les représentants de Handiane Loiret, de passage en Alsace, ont profité de l'occasion pour se joindre à la petite cérémonie de réception. Ils se sont vu remettre, eux aussi, une selle adaptée, en présence de Luc Benart, chargé de recherche et de développement en équipements équestres adaptés aux handicaps et de Nadège Balavoine, chargée de la conception et de la fabrication du matériel, de Handiane France.

De même, les représentants de la commune d'Uffholtz et des différentes caisses du Crédit mutuel ayant participé à l'opération sont venus admirer le fruit de leur collaboration financière.

Située rue du Ballon, l'associa-

tion Aux Âneries d'Uffholtz compte aujourd'hui douze ânes, dont trois nés à Uffholtz. Elle propose toujours l'Esel bus (lire notre édition du 29 septembre 2017), le transport des enfants à l'école avec les ânes, des fêtes d'anniversaire, l'animation Médi'Âne, pour les personnes en situation de handicap avec, également, sa carriole adaptée pour le transport de personnes à mobilité réduite, convertible en boîte à livres mobile. Sans oublier, bien sûr, les manifestations liées à la Saint-Nicolas.

Elisa MEYER

SOUTENIR Handiane France, www.handiane.pro ou via la page Facebook de l'association « Réseau Handiane, page offrir une selle ».